
StVRin Adolfs teilt mit, dass der Breitbandausbau in den Schulen unmittelbar bevorstehe und 
voraussichtlich vor den Sommerferien 2021 beendet sein würde. 
 


